

小泉内閣総理大臣メッセージ（国際交通セキュリティ大臣会合）

日時：平成18年1月12日（木）

場所：東京プリンスホテルパークタワー

国際交通セキュリティ大臣会合の開会式の開催に当たり、ご挨拶を申し上げます。
世界各国の代表団の皆様を心から歓迎致します。

陸・海・空の交通は、今や国際社会における社会経済活動の基盤となっています。
交通の安全は国際的に重要な課題であり、保安対策には国際的な協調や連携が不可欠
です。

現在、国際社会は、テロ行為の脅威に晒されています。私自身も出席した昨年7月
のグレンイーグルズ・サミット開催中に、ロンドンで地下鉄・バスに対する忌まわし
い事件が発生したことは記憶に新しいところです。全てのテロ行為は国際社会の存立
基盤である自由・安全・民主主義を脅かすものです。地球的規模の挑戦であるテロリ
ズムの予防と根絶のためには、国際社会が一致協力し、あらゆる手段を用いて闘わな
ければなりません。サミットにおいても、各国首脳と共に、交通セキュリティをはじ
めとするテロ対策に共同で取り組む決意を新たにいたしました。

こうした中、主要国の交通セキュリティ担当大臣をはじめとする各国政府の代表者
が一堂に会し、交通セキュリティの確保に向けた議論を行うことの意義は極めて大き
いと考えます。今回の国際交通セキュリティ大臣会合が、交通テロ対策のための国際
的な協調を一層促進し、実り多いものとなることを期待します。